

16 PENSION OR SUPERANNUATION PRESTATIONS DE RETRAITE OU AUTRES PENSIONS	18 LUMP-SUM PAYMENTS PAIEMENTS FORFAITAIRES	20 SELF-EMPLOYED COMMISSIONS COMMISSIONS D'UN TRAVAIL INDÉPENDANT	22 INCOME TAX DEDUCTED IMPÔT SUR LE REVENU RÉTIRÉ 10648.82	24 ANNUITIES RENTES	26 ELIGIBLE RETIRING ALLOWANCES ALLOCACTIONS DE RETRAITE ADMISSIBLES	27 NON-ELIGIBLE RETIRING ALLOWANCES ALLOCACTIONS DE RETRAITE NON ADMISSIBLES
28 OTHER INCOME AUTRES REVENUS 28103.20	24 PENSION ADJUSTMENT FACTEUR D'ÉQUILIBRE	28 PENSION PLAN REGISTRATION NUMBER NUMÉRO D'ENREGISTREMENT DU RÉGIME DE PENSION	30 CHARITABLE DONATIONS COTIS DE BIENFAISANCE	32 SOCIAL INSURANCE NUMBER NUMÉRO D'ASSURANCE SOCIALE	34 FOOTNOTE CODES 07 CAD	

RECIPIENT'S NAME AND ADDRESS - NOM ET ADRESSE DU BÉNÉFICIAIRE

DORAN, JOHN
35 CIMARRON MEADOWS BAY
OKOTOKS AB
T1S 2E4

GL

RECIPIENT'S NUMBER / NUMÉRO DU BÉNÉFICIAIRE
90002-000108734

EMPLOYER'S OR PAYER'S NAME / NOM DE L'EMPLOYEUR OU DU PAYEUR
NORTEL NETWORKS HEALTH AND

BOX 28, NAGE LOSS REPLACEMENT \$ 28103.20

TO BE KEPT BY THE RECIPIENT (SEE INFORMATION ON THE BOTTOM) / À CONSERVER PAR LE BÉNÉFICIAIRE (VOIR LES RENSEIGNEMENTS CI-DESSOUS.) **3**

T4A (01)

• See your income tax guide for information on how to report your income.

- **Box 16 - Pension or Superannuation** - Enter this amount on line 115 of your return. This amount may qualify for the pension income amount. Refer to line 314 of your income tax guide.
- **Box 18 - Lump-sum payments** - Enter this amount on line 130 of your return.
- **Box 20 - Self-Employed Commissions** - Enter your gross commissions income on line 186, and your net commissions income on line 130 of your return.
- **Box 22 - Income Tax Deducted** - Enter this amount on line 437 of your return.
- **Box 24 - Annuities** - See line 115 of the income tax guide for details on how to report this amount.
- **Box 26 - Eligible Retiring Allowances** - Enter this amount on line 130 of your return. You may be able to transfer this amount into a registered retirement savings plan or registered pension plan. For more information, see the guide called RRSPs and Other Registered Plans for retirement.
- **Box 27 - Non-Eligible Retiring Allowances** - Enter this amount on line 130 of your return. You cannot transfer this amount into a Registered Retirement Savings Plan or Registered Pension Plan.
- **Box 28 - Other Income** - Refer to the footnote area for the type of payment. Enter on line 104 of your return:
 - payments from a wage-loss replacement plan (Code 07),
 - medical premium benefits (code 18)
 - premiums paid to a group term life insurance plan (code 19) Enter on line 130 of your return;
 - death benefits (Code 06).

For more information, see lines 104 and 130 in your tax guide.

Box 34 - Pension Adjustment - Enter this amount on line 206 of your return. This amount is neither income nor a deduction.

• Consultez votre guide d'impôt pour tout renseignement sur la façon de déclarer votre revenu.

- **Case 16 - Prestations de retraite ou autres pensions** - Inscrivez ce montant à la ligne 115 de votre déclaration. Vous pourriez avoir droit au montant pour revenu de pension. Lisez à ce sujet le texte de la ligne 314 de votre guide d'impôt.
- **Case 18 - Paiements forfaitaires** - Inscrivez ce montant à la ligne 130 de votre déclaration.
- **Case 20 - Commissions d'un travail indépendant** - Inscrivez le montant brut de vos revenus de commissions à la ligne 186 et le montant net de vos revenus de commissions à la ligne 130 de votre déclaration.
- **Case 22 - Impôt sur le revenu retenu** - Inscrivez ce montant à la ligne 437 de votre déclaration.
- **Case 24 - Rentes** - Lisez les renseignements donnés à la ligne 115 de votre guide d'impôt sur la façon de déclarer ce montant.
- **Case 26 - Allocations de retraite admissibles** - Inscrivez ce montant à la ligne 130 de votre déclaration. Ce montant pourrait être transféré dans un régime enregistré d'épargne-retraite ou dans un régime de pension agréé. Pour en savoir plus, consultez le guide intitulé REER et autres régimes enregistrés pour la retraite.
- **Case 27 - Allocations de retraite non admissibles** - Inscrivez ce montant à la ligne 130 de votre déclaration. Ce montant ne peut pas être transféré dans un régime enregistré d'épargne-retraite ni dans un régime de pension agréé.
- **Case 28 - Autres revenus** - Consultez l'application des codes de notes pour le genre de revenu. Inscrivez les montants à la ligne 104 de votre déclaration :
 - paiements reçus d'un régime d'assurance-salaire (Code 07),
 - avantage pour primes de soins médicaux (code 18)
 - une prime payée pour une police d'assurance-vie collective temporaire (Code 19)
 Inscrivez les montants à la ligne 130 de votre déclaration :
 - prestations consécutives au décès (Code 06).
 Pour plus de renseignements, lisez le texte des lignes 104 et 130 de votre guide d'impôt.
- **Case 34 - Facteur d'équivalence** - Inscrivez ce montant à la ligne 206 de votre déclaration. Ce montant n'est ni un revenu ni une déduction.